



17 de mayo de 2023

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Francisco Garcia-Ortiz

Director de servicios de la biblioteca pública

Yakima Valley Libraries

fgarciaortiz@yvl.org

(509) 575-3420

Las Bibliotecas del Valle de Yakima aún necesita los comentarios y opiniones de los residentes del condado de Yakima

Yakima, Washington: el 11 de abril, las Bibliotecas del Valle de Yakima (YVL) distribuyeron con éxito una encuesta, seleccionada intencionalmente, para ser distribuida en el condado de Yakima con el fin de tomar el pulso de la comunidad y así capturar los desafíos y oportunidades que existen en su área de servicio. Para garantizar la representación en todo el condado de Yakima, YVL necesita, todavía, recibir más comentarios de los miembros de la comunidad, especialmente de aquellos que viven en las ciudades de Sunnyside, Union Gap, Toppenish, Granger, Mabton y Wapato.

“¡El apoyo inicial y la respuesta de la comunidad han sido asombrosos! Queremos agradecer a todos los que nos ayudaron a promover la encuesta y a aquellos que tomaron el tiempo de responder a nuestras preguntas y así ofrecernos sus comentarios”, dijo Candelaria Mendoza, Directora Ejecutiva de YVL. Las Bibliotecas del Valle de Yakima han recibido más de 2500 respuestas en el último mes.

La encuesta permanecerá abierta hasta el 31 de mayo y está disponible, en inglés y español, tanto en persona, si decide visitar alguna de las dieciséis bibliotecas, como en línea, visitando el sitio web www.yvl.org. La encuesta está abierta a los residentes mayores de 18 años que viven en el condado de Yakima o en alguna ciudad que actualmente reciba servicios de YVL. YVL pide a los encuestados que califiquen la importancia de los aspectos que influyen en la calidad de vida, tales como: diversidad cultural, oportunidades educativas, programas profesionales, contactos sociales y acceso a recursos. Todos los participantes que completen la encuesta podrán participar en el sorteo de un iPad de Apple®.

“Para las Bibliotecas del Valle de Yakima, las ideas y opiniones de los miembros de nuestra comunidad son vitales para desarrollar nuestros programas y servicios”, dijo Mendoza. “Estamos pidiendo a los miembros de nuestra comunidad que nos digan cómo han sido, o son, sus experiencias en nuestras bibliotecas comunitarias, qué servicios disfrutaron o no les gustan, y cómo podemos proporcionarles los materiales necesarios para su educación y crecimiento personal”.

En YVL, nuestro objetivo es utilizar de manera efectiva nuestros recursos para cumplir con los deseos y necesidades comunes de nuestros usuarios, ya sea educación, integración comunitaria, ocio o cualquier otro servicio que uno pueda buscar en la biblioteca de su ciudad. YVL estudiará los resultados en

colaboración con sus socios comunitarios y utilizará los conocimientos adquiridos para garantizar que el distrito bibliotecario continúe brindando servicios valiosos a los contribuyentes y a la comunidad en general.

Una vez que los participantes accedan a la encuesta en línea, se les pedirá que indiquen donde viven. Los usuarios podrán continuar con la encuesta si viven en ciudades actualmente atendidas por las Bibliotecas del Valle de Yakima. YVL opera dieciséis bibliotecas, desde Tieton hasta Sunnyside, y brinda servicios bibliotecarios a todo el condado de Yakima, con la excepción de la ciudad de Grandview.

###

Las Bibliotecas del Valle de Yakima apoyan el aprendizaje permanente y una ciudadanía informada, proporcionando acceso gratuito, abierto y completo a una amplia gama de ideas e información. Visite www.yvl.org para obtener más información.